

Edeka Oertwig

Spende für Bürgerstiftung



Ohne Ende Pfandbons: Carsten Oertwig, Horst Schumacher und Joachim Bartholl freuen sich über die rege Spendenbereitschaft in den beiden Edeka Märkten.

Foto: pat

Henstedt-Ulzburg (pat) – Die Pfandbon-Aktion in den beiden Edeka Märkten von Carsten Oertwig ist für die Bürgerstiftung schon zu einer festen Institution geworden. Einmal im Jahr wird die neben dem Pfandautomaten platzierte Box entleert und der Inhalt addiert. Im Edeka Markt Dammstücken kamen diesmal 70,23 Euro zusammen, im Ulzburger Markt waren es sogar 249,86 Euro. Auch diesmal ließ es sich Inhaber Carsten Oertwig nicht nehmen den Betrag aus eigener Tasche zu verdoppeln, so dass er kürzlich über 640 Euro an die Bürgerstiftung übergeben konnte. „Ich bedanke mich bei allen Kunden für die rege Teilnahme und hoffe, dass auch künftig ordentlich weiter gespendet wird“, so Oertwig. Für Horst Schumacher und den Schatzmeister Joachim Bartholl kommt der Geldregen wie gerufen: Denn im laufenden Jahr unterstützt die Bürgerstiftung noch verschiede-

ne Projekte wie den Segeltörn der Olzeborchschüler, den Zertifikatskurs an der Olzeborchschule oder die Sprachkurse für Flüchtlinge. Allein für den Sprachunterricht fließen jeweils 3.500 Euro von der Bürgerstiftung und dem Lions Club Henstedt-Ulzburg an die Volkshochschule. Seit ihrer Gründung im Jahre 2007 hat die Bürgerstiftung bereits 110.000 Euro in gemeinnützige Projekte investiert. Das Stiftungskapital beträgt derzeit rund 200.000 Euro. „Wir freuen uns, dass sich Carsten Oertwig bereit erklärt hat, die Pfandbon-Aktion fort zu führen“, so die beiden Vorstandsmitglieder. In der laufenden Woche werden die Spendenboxen in der Raiffeisenbank geleert, die ebenfalls schon seit vielen Jahren Geld für die Bürgerstiftung sammelt. Weitere Informationen sowie eine Projektübersicht finden Interessierte auf der Webseite www.buergerstiftung-hu.de.

UMSCHAU 14.10.2015